

---

FDP Offenbach

## **FDP STARTET BÜRGERBEFRAGUNG ZUR ZUKUNFT DES RATHAUSVORPLATZES (STADTHOF)**

07.04.2011

---

„Wir wollen, dass der Stadthof als Rathausvorplatz zusammen mit dem Aliceplatz ein Platz mit hoher Aufenthaltsqualität wird. Schließlich liegt er mitten im Herz der City“, so der FDP-Stadtverordnete Oliver Stirböck. Die Bürgerbeteiligung im Rahmen der "Aktiven Innenstadt" habe ergeben, dass die Notwendigkeit zum Umbau der Plätze im Innenstadtbereich für die Bürger eine hohe Priorität hat. Aufgrund der notwendigen Sanierung der Rathaus-Tiefgarage läuft die Planung für den Stadthof schon auf Hochtouren. Dazu gibt es derzeit einen Gestaltungswettbewerb.

Die Liberalen wollten nun Ideen mit Hilfe einer Bürgerbefragung weitere Ideen sammeln und zum Beispiel erfahren, wie die Meinung der Bürger zum Erhalt, Abriss oder Ersatz der beiden Pavillons vor dem Rathaus ist. Diese Frage sei eine entscheidende Grundlage für die weiteren Planungen zur Platzgestaltung und dessen künftiger Nutzung. „Aber natürlich ist dies auch eine Kostenfrage“, meint Stirböck. Für die Liberalen gelte allerdings der Grundsatz: „Lieber diesen einen Platz etwas aufwändiger und richtig attraktiv gemacht, anstatt an vielen Stellen der Stadt halbgare oder nicht so bedeutende Projekte, die die Offenbach letztlich nicht weiterbringen“. Aus Sicht der FDP sei eine gastronomische Nutzung auf dem Platz weiter von großer Bedeutung. Gerade das Cafe im östlichen Pavillon sei ein wichtiger, belebender Treffpunkt. So etwas brauche es daher auch künftig. Ziel sei ein belebter Platz sei, der die Stadt weiter aufwertet.

„Wir werden nun in den nächsten Tagen auf dem Stadthof und Aliceplatz Besucher des Stadthofes befragen und den Fragebogen auch auf unserer Internetseite [www.fdp-of.de](http://www.fdp-of.de) zur Verfügung stellen,“ so Stirböck abschließend.[Fragebogen Stadthof](#)